
「働き方改革で変えちゃう労働時間と技工料金」 

髙橋豊人 

「働き方改革」が施行され歯科技工士にとって厳しい状況となってきた中、これを盾に、

医院側に製作日数を従来よりももらい、労働時間の調整を行う。それに伴い、売り上げ維持

のために、人手不足・労働環境を整備するためと説明し技工料金の値上げを図る。 

 

「日常臨床でのステインテクニックと CAMの重要性」 

倉持 貴 

オールセラミックスが普及し増えてきている今、どのように短時間でリアルに色彩が表

現できるかをメーカー各社のステインを講演し、さらに希望者に実技指導を行う。 

CAD/CAMを使いこなしてきたからこそ言える、重要性と知識、マニュアルには記載されて

いないことなどを伝授。 


